

# Pengamanan Logistik Pemilu di PPK Ciracap dan Waluran Persiapan Rapat Pleno Pasca Pemilu Serentak 2024 Bersama Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Nov 29, 2024 - 10:55



**Assalamualaikum Wr. Wb., Selamat Malam Komandan,**

Berikut adalah laporan terkait pengamanan logistik pemilu pasca pelaksanaan Pemilu Serentak 2024 di Kecamatan Ciracap dan Kecamatan Waluran:

tepat pukul 24.00 WIB, dilakukan pengamanan logistik pemilu di dua Gudang PPK, yaitu Gudang PPK Kecamatan Ciracap di Kp. Basaga, Rt 27/07, Desa Ciracap dan Gudang PPK Kecamatan Waluran di Kp. Cimulek, Rt 02/04, Desa Waluran, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan memastikan bahwa semua logistik pemilu tersimpan dengan aman dan lengkap setelah pelaksanaan Pemilu Serentak 2024.

**Pelaksanaan Pengamanan:** Pengamanan di wilayah Kecamatan Ciracap melibatkan personel Polri dari Polsek Ciracap, anggota Pos Ramil Ciracap, Satpol PP Kecamatan Ciracap, serta PPK Kecamatan Ciracap. Sementara itu, di Kecamatan Waluran, pengamanan dilakukan oleh personel Polri Polsek Ciracap, anggota Pos Ramil Waluran, Satpol PP Kecamatan Waluran, dan PPK Kecamatan Waluran.

**Keadaan Logistik Pemilu:** Logistik pemilu di kedua gudang tersebut, baik di Kecamatan Ciracap maupun Waluran, berada dalam kondisi baik, lengkap, dan aman, dengan gudang terkunci rapat sesuai protokol pengamanan.

**Rapat Pleno Tingkat Kecamatan:** Dari keterangan Ketua PPK Kecamatan Ciracap, Sdr. Eji Saroji, rapat pleno tingkat Kecamatan Ciracap dijadwalkan pada hari Sabtu, 30 November 2024, pukul 08.00 WIB, yang akan berlangsung di aula Desa Ciracap. Sementara Ketua PPK Kecamatan Waluran, Sdr. Dendi Abubakar Aziz, juga mengonfirmasi bahwa rapat pleno tingkat Kecamatan Waluran akan diadakan pada hari yang sama, pukul 08.00 WIB, di aula Kecamatan Waluran.

**Situasi Keamanan:** Hingga saat ini, situasi di kedua lokasi pengamanan logistik pemilu tetap aman, tertib, dan kondusif, menjamin kelancaran proses pengamanan dan persiapan rapat pleno yang akan datang.